



## Letzte Informationen zum Sponsorenlauf



### - Neuer Termin -

Tel.: 02306/14298  
Fax: 02306/20380  
www.leoschule-luenen.de  
E-Mail: Info@leoschule-luenen.de  
Lünen, im Mai 2024

Liebe Eltern,

wir haben einen neuen Termin für den Sponsorenlauf gefunden und hoffen nun auf gutes Wetter. **Der Sponsorenlauf wird am Freitag, 17.05.2024, stattfinden.** Es wäre toll, wenn die Helfer, die uns beim ursprünglichen Termin unterstützen wollten, dies auch am 17.05. einrichten könnten. Gleiches gilt natürlich auch für die Kuchenspenden. Falls das nicht klappen sollte, sprechen Sie bitte die jeweilige Klassenleitung an. Hier noch einmal der geplante Ablauf:

- Schulbeginn ist für alle Kinder um 8.00 Uhr in der Schule. Wenn möglich sollen die Kinder bereits in Sportkleidung zur Schule kommen.
- **Getränke, Kuchen etc. gibt es an der Halle.** Die Kinder können sich kostenlos mit Wasser und Kuchen versorgen! Bitte geben Sie Ihrem Kind dafür eine Tasse oder einen Becher mit.
- Auch Kinder, die keine Sponsoren gefunden haben, laufen selbstverständlich mit. Vielleicht finden sich ja im Nachhinein noch Sponsoren.
- Die Kinder verbringen den Schulvormittag also komplett im Park rund um die Rundturnhalle.
- **Schulschluss ist für alle Kinder um 11.30 Uhr** ebenfalls an der Schule!

Zudem möchte ich noch einmal auf den **Kinderflohmarkt** aufmerksam machen, der am **Donnerstag, 20.06.24** unter dem Motto

### **„Kinder trödeln für Kinder“**



**geplant ist und dessen kompletter Erlös dem katholischen Hilfswerk Misereor zugutekommen soll.**

Verkauft werden sollen **gut erhaltene Spielsachen, Kinderbücher, vollständige Puzzle und Spiele, Kuscheltiere...**

Der Verkauf wird durch SchülerInnen der vierten Klassen unserer Schule übernommen und **findet am Donnerstag, 20.06.24, bei hoffentlich schönem Wetter statt.**

Alle Kinder der Schule haben dann die Möglichkeit auf dem Trödelmarkt einzukaufen. Bitte geben Sie Ihrem Kind daher an diesem Tag etwas Geld mit (max. 6 – 8 €)!

**Dazu haben alle Kinder ab sofort die Gelegenheit, Spielsachen zu spenden und bei den Klassenlehrerinnen und Klassenlehrern abzugeben. Was an diesem Tag nicht verkauft wird, spenden wir einer wohltätigen Einrichtung.**

Es ist durchaus so gedacht, dass die Kinder sich bewusst von Spielsachen zugunsten eines guten Zweckes trennen. Diese Thematik wird parallel dazu auch im Unterricht aufgearbeitet.

**Vielen Dank für Ihre Unterstützung!**

Mit freundlichen Grüßen

M. Flechtner  
-Schulleiter-